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Quando nacque il Movicentro per molti eporediesi non aveva senso, mancava 
tutto.
Poi si accesero le luci di un bar e quella zona prese vita. Perché lo Zac è un 
mondo, anzi diversi mondi.
Prima di tutto lo Zac è un’idea: inclusione e miglioramento della vita.
Lo Zac è buon cibo, salutare, le cui materie prime sono acquistate dai 
coltivatori e produttori della zona.
In ultimo, ma non certo per importanza, c’è l’aspetto umano con i lavoratori 
dello Zac.
Noi questa realtà la vogliamo. Qui è come stare a casa, ci si sorride, si parla e 
si socializza.
Per noi lo Zac non è solo cibo sano, ma rapporti umani, calore, benessere.


